

Mahasiswa UMK Sukses Selesaikan Magang Di Rutan Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.PERS.WEB.ID

Nov 14, 2023 - 13:26



Dok. Humas Rutan Kudus

KUDUS - Selasa (14/11) Mahasiswa Universitas Muri Kudus (UMK) telah menyelesaikan program magangnya di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus. Dalam magang yang berlangsung selama beberapa bulan, para mahasiswa berhasil mendapatkan pengalaman dan wawasan yang mendalam mengenai sistem hukum dan proses Pemasarakatan di Rutan Kudus.

Mereka terlibat aktif dalam berbagai kegiatan, mulai dari mendampingi narapidana dalam program rehabilitasi, memberikan pembinaan kepada warga binaan, hingga berpartisipasi dalam kegiatan literasi hukum bagi masyarakat sekitar. Para mahasiswa tidak hanya memperluas pengetahuan mereka dalam bidang hukum, tetapi juga turut serta dalam upaya memberikan kontribusi positif kepada masyarakat.

Solichin, sebagai Kepala Rutan Kudus menyatakan bahwa penting bagi Mahasiswa melaksanakan magang sebagai bagian integral dari pendidikan tinggi untuk menghadirkan pemahaman praktis kepada para mahasiswa.

"Kami terbuka dan menerima bagi Mahasiswa yang ingin Magang, PKL ataupun Observasi melalui prosedur yang telah ditetapkan. Magang di Rutan Kudus memberikan kesempatan berharga bagi mahasiswa untuk mengaplikasikan pengetahuan teoritis yang mereka peroleh di kampus ke dalam situasi dunia nyata. Kami berharap pengalaman ini akan menjadi bekal berharga dalam perjalanan akademis dan profesional mereka ke depan," ujar Solichin.

Salah satu Mahasiswa menyampaikan ucapan terimakasih terhadap Rutan Kudus karena telah menerima dan memberikan kesempatan bagi para Mahasiswa untuk magang dan mengetahui sistem yang ada di Rutan Kudus.

"Kami sampaikan terimakasih terhadap Rutan Kelas IIB Kudus, yang telah menerima dan memberikan kesempatan bagi kami mengetahui sistem kinerja yang ada di Rutan Kudus. Banyak pengalaman yang bisa kami petik, kami berharap bahwa pengalaman ini akan membuka pintu bagi kami menjadi lebih kedepannya," ujar Mahasiswa.

Sebagai bentuk terimakasih, Mahasiswa UMK dengan senang memberikan cindra mata berupa plakat. Dalam sesi perpisahan tersebut, Mahasiswa mengabadikan momen tersebut dengan berfoto bersama dengan Kepala Rutan Kudus.